



Die Feuerwehr musste anrücken, um die demolierten Fahrzeuge aus dem Graben zu bergen. Acht Insassen wurden leicht verletzt.  
Bild: Götz

## Nach Rennen in den Graben

**Schwandorf.** (ggö) An der Staatsstraße zwischen Fronberg und Asbach bei Schwarzenfeld ereignete sich am Donnerstag Abend kurz nach 20 Uhr ein Verkehrsunfall, bei dem acht junge Menschen leicht verletzt wurden. Die Bundeswehrangehörigen hatten sich auf der Kart-Bahn in Wackersdorf einen „Rennabend“ gegönnt. Auf der Heimfahrt schienen sie die Straße mit der Rennpiste verwechselt zu haben. Aus Richtung Freihöls kommend erkannte der eine Fahrer, in dessen Golf-Kombi zwei weitere Personen saßen, die Einmündung in die Staatsstraße zu spät und fuhr geradeaus eine Böschung hinunter in die Büsche.

Ein ihm nachfolgendes neues Auto, mit fünf jungen Leuten folgte an der Stoßstange und landete unmittelbar neben dem vorausfahrenden Auto auch im Graben. Ein drittes folgendes Fahrzeug konnte noch rechtzeitig bremsen. Alle acht Insassen zogen sich leichte Blessuren zu, der Schaden an beiden Fahrzeugen beträgt rund 15 000 Euro.